



小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和6年10月1日 第5号

○2学期 始業式○

9月2日 2学期が始まりました。始業式では、6年生の代表による指揮とピアノ演奏で、校歌を元気よく歌いました。

養護教諭からは熱中症に対する知識「あいす」のお話がありました。

「あ」…あつさを守る帽子をかぶろう

「い」…いつももりもり朝ごはん

「す」…すいぶん5959 (ごくごく)

こまめにごくん



○金管バンド部の演奏○

9月15日 本校の体育館で小垣江地区敬老会が開催されました。その中で、金管バンド部が演奏を披露しました。5曲のすばらしい演奏後、体育館は大きな拍手に包まれました。



○生活科 町探検(2年)○

9月18・19日 2年生が「めざせ小垣江マスター」を合い言葉に、町の素敵などを探検して回りました。見学のマナーを守って、しっかり探検できました。今日見つけたことをまとめて、小垣江マスターになります。



○EMだんご作り(4年)○

9月10日 4年生の総合的な学習の時間に、EMだんご作りを行いました。ホテルが飛び交う小垣江地区を取り戻したいという思いを込めて、折戸川にEMだんごを投入します。今年度も小垣江地区ホテル再生会のみなさんからご指導いただきました。



○避難訓練○

9月26日 2日が雨天だったため延期されていた避難訓練を行いました。今回は火災を想定した訓練でした。ハンカチで口を覆って、姿勢を低くしながら、静かに素早く避難できました。全校避難にかかった時間は5分43秒。小垣江っ子全員の命を守る行動ができるように心も備えていきたいです。



○学校保健委員会(2年)○

9月12日 学校薬剤師の寺崎先生による「手洗い教室」を開きました。手洗いの時間と回数の効果の話聞き、石けんで手を洗うことの大切さを知りました。

